
Protokoll der Hauptversammlung der Interessengemeinschaft Rablinghausen 
am14. März 2025 um 19 Uhr im Gemeindesaal der Rablinghauser Gemeinde 
10 Gäste 

 

Begrüßung durch Jürgen Homuth. Es wurde ordnungsmäßig eingeladen.  

Beschlussfähigkeit vorhanden. 

Regina übernimmt den Rückblick 2024 

2024 ist gut gelaufen. 

Der Siedlungsschnack jeden letzten Donnerstag im Monat wurde beibehalten und hat sich 
bewährt. 

Die Einweihung der Seniorenbank am 1. Mai war ein voller Erfolg mit Kaffee, Kuchen und 
Häkelfähnchen. 

Wir bekommen noch 3 Bänke. 

Das Spargelessen im Pusdorfer Leuchtturm war gut besucht und auch ein voller Erfolg. 

Das Entmüllen des Schuppens auf dem Spielplatz hat gut geklappt. 

Das Laubfegen und Heckeschneiden hat auch wieder gut geklappt. Nur die Hecke am 
Roccoweg ist  

lt. Ralf Claus zu kurz geworden so dass wir dieses Jahr die Hecke nicht kürzen sollen. 

Wir werden einen Aufruf starten und um mehr Beteiligung der Anwohner am Roccoweg zu 
werben. 

Die Rasenmähergruppe wird gebeten die Rasenmäher mehr zu pflegen. 

Die Firma Stadtgrün und die Baufirma werden um die Wiederherstellung der Rasenflächen in 
der Siedlung gebeten. Sie sind durch die Baumaßnahmen völlig verhunzt. 

Der Minningweg soll für Bauarbeiten 3 Monate gesperrt werden. Es wird nach einer Lösung 
für die zu parkenden Autos der Anwohner gesucht. 

Dieses Jahr ist geplant: 

Flohmarkt am 24.Mai, Lampionlaufen Dorfkampsweg, Laubfegen und Nikolaus 

Da Heiko Ehlers in Urlaub war wurde der Kassenbericht von Marion Grave (Revisor) 
vorgetragen.Es war alles in bester Ordnung. Der jetzige Stand sind 5.377,58 €. 

Am 06.01.2025 überprüften die Revisoren Marion Grave und Anke Oberdörster die Kasse 
und die dazu gehörigen Unterlagen. Anke Oberdörster hört dieses Jahr auf und es wird Eva 
Donning als neuer Revisor vorgeschlagen. Bei der Neuwahl wurde sie bestätigt. Marion 
Grave keine Beanstandung. 

Heiko Ehlers und Jutta Strerath-Eichinger wurden als Kassierer bestätigt. 

Regina Stelljes und Jürgen Hohmut setzen ihre Aufgabe als 1. bzw. 2. Vorsitzenden bis zum 
kommenden Jahr fort, aber weisen darauf hin, dass sie Nachfolger suchen. 

Ende der Sitzung 19:45 Uhr 

 



Protokoll: Jutta Strerath-Eichinger 


